

Heimniederlage gegen Tabellenführer

Geschrieben von: Fabian Mades

Sonntag, den 03. Oktober 2010 um 10:16 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 03. Oktober 2010 um 10:22 Uhr



Die 4. Herren trat am Samstagabend zu Hause gegen den TTC Roth 2 an und musste den Gästen nach zweieinhalb Stunden Spielzeit zum verdienten 9:5-Erfolg gratulieren. Dabei verlief der Start für die ersatzgeschwächten Dichtelbacher gar nicht schlecht. Nach den Doppeln führten sie bereits mit 2:1 und konnten die Führung durch Einzelsiege von Sascha Krämer (Foto) und Routinier Günter Emmel zwischenzeitlich auf 4:2 ausbauen. Nachdem die Gäste anschließend sowohl in mittlerem als auch hinterem Paarkreuz punkteten, brachte Norbert Ballbach die Hausherren noch einmal auf 5:5 heran. Anschließend sollten die TuS-Spieler allerdings nicht mehr erfolgreich sein und verloren die restlichen vier Spiele infolge. Ein entscheidendes Spiel an diesem Abend war die unglückliche Fünfsatzniederlage (10:12 im Entscheidungssatz) von Jugendersatzspieler Florian Wittek. Mit einem Sieg wäre ein Meisterschaftspunkt durch ein Unentschieden möglich gewesen. So jedoch erklimmt Roth die Tabellenspitze und die 4. Herren muss die zweite Niederlage infolge im dritten Saisonspiel quittieren.